COMUNICADO DE ADMINISTRACIÓN AMBIENTAL

El Consejo Curricular Ampliado del Proyecto Curricular de Administración Ambiental realizado el día 24 de enero de 2019, tuvo como objetivo recoger el sentir del cuerpo estudiantil y el equipo docente sobre la actual situación académica, su interés en culminar a satisfacción el periodo académico 2018-3 y fecha el reinicio de clases.

A dicha sesión se convocó a todo el cuerpo estudiantil del Proyecto Curricular de Administración Ambiental, al equipo Docente de Planta, Tiempo Completo y Medio Tiempo en el Auditorio 103 de la sede Porvenir. El coordinador Alfonso Pazos Álvarez presidió la reunión y animó a los presentes a retomar actividades académicas a partir del día 28 de enero del 2019 para culminar el periodo académico 2018-3 con éxito.

Luego de esta intervención se definió que el Proyecto Curricular de Administración Ambiental, en unanimidad manifiesta su disposición de retomar clases el día 28 de enero del 2019 y sumar esfuerzos para el feliz término del semestre. Los docentes del proyecto curricular en unanimidad manifestaron su entera disposición en acatar y dar cumplimiento a las directrices de la Administración de la Universidad en beneficio de los estudiantes y la academia.